

Neufriedenheim/München XII
30/8 1913.

Frohgeehrter Herr Professor!

Zu liegen sende ich zwei Blätter, ein älteres und ein jüngeres, von *Podocarpus*. Ich glaube, dass, wie das entwickelte Calyx zeigt, ein genus novum von mir aufzustellen ist, mit *Podocarpus* nahe verwandt und ber. = *Podoc. catervaria* (P. et P.) Lacc. Syl. I p. 462 mit kugeligen Sporen. Vielleicht besitzen Sie ein Exemplar von *catervaria* zur Vergleichung. Die kugeligen Sporen sind braunlich, was in Lacc. nicht erwähnt.

Zuhörer zu Sie um gefällige Mitteilung Ihrer Ansicht.

Herr H. Sydow schickte Ihnen eine
Anzahl Sphaeropsidæ, & aus den
Philippinen von Fräher an mich gesandt,
die ich nicht zu bearbeiten vermöge aus
Mangel an Zeit.

Sydow hatte die selben zu bestimmen über-
lassen, da er sie aber an Sie abgeschickt
und ich bin Ihnen dankbar, wenn Sie dies
tun wollen. An Fräher habe ich es ge-
schrieben.

Ich werde auch fernerhin Ihnen
Fräher'sche Exemplare, die nicht Asco-
myceten sind, zur Identifizierung zusenden.
In langjähriger Floraerfahrung
grüsst
Lindner

N H. Lindner.